

# MAGAZINE

## Polsek Nyalindung Gelar Jum'at Berkah dan Bakti Kesehatan untuk Masyarakat Desa Mekarsari

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Dec 29, 2023 - 11:53



*Polsek Nyalindung Gelar Jum'at Berkah dan Bakti Kesehatan untuk Masyarakat Desa Mekarsari*

Pada hari Jum'at, tanggal 29 Desember 2023, Polsek Nyalindung menggelar kegiatan bakti sosial yang meriah, yang diberi nama "Jum'at Berkah dan Bakti Kesehatan." Acara ini dimulai sejak pukul 08.00 WIB di dua titik lokasi berbeda

yang tersebar di Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

### **Jum'at Berkah: Kerja Bakti dan Sembako untuk Jompo/Lansia**

Kegiatan dimulai dengan kerja bakti membersihkan Masjid Jami Nurul Wahidin di Kampung Cireundeu, Rt 003/003. Para anggota Polsek Nyalindung turut serta membersihkan dan merapikan lingkungan masjid, menunjukkan kesadaran mereka terhadap kebersihan tempat ibadah.

Selanjutnya, pemberian paket sembako dilakukan dengan penuh kehangatan kepada warga jompo/lansia di Kampung Nangkadua, Desa Mekarsari. Tiga orang lansia beruntung, Ny. MINA (93 Tahun), Ny. NENAH (75 Tahun), dan Ny. NATI (69 Tahun), menerima paket sembako sebagai bentuk perhatian dari Polsek Nyalindung.

### **Bakti Kesehatan: Pengobatan Gratis dan Pemeriksaan Lab**

Di tempat lain, Posyandu Melati 5 di Kampung Nangkadua, Rt 005/006, menjadi saksi pelaksanaan bakti kesehatan. Para peserta, sebanyak 30 orang, antusias mengikuti pengobatan gratis yang diselenggarakan oleh tenaga kesehatan Puskesmas Cijangkar, yang notabene merupakan anggota Bhayangkari. Tidak hanya itu, pemeriksaan darah dan urine juga dilakukan secara gratis berkat kerjasama dengan Kimia Farma.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, bersama dengan anggota Polsek dan Ketua Bhayangkari, Ny. BETY JOKO, turut serta dalam kegiatan ini. Mereka aktif terlibat dalam memberikan pelayanan dan meresmikan acara dengan penuh semangat.

Sekira pukul 10.00 WIB, seluruh kegiatan selesai dalam suasana kondusif. Kapolsek Nyalindung menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian Polsek Nyalindung terhadap masyarakat, serta sebagai upaya mempererat hubungan positif antara kepolisian dan warga masyarakat. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk kesejahteraan bersama.